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Comunidade do Japão Grande faz reivindicações durante audiência pública.

TODOS CONTRA 
A DENGUE

CÂMARA MUNICIPAL DE 
CARMÓPOLIS DE MINAS

Japão Grande faz reivindicações 
em audiência pública

Com boa 
participação de 
moradores, foi realizada 
no povoado Japão 
Grande, no dia 16 de 
agosto de 2022, uma 
audiência pública da 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
com o objetivo de discutir 
sobre obras e melhorias 
para a comunidade. 
O incremento da 
segurança pública 
foi um dos pedidos. 
Também ocorreram 
reivindicações relativas 
a melhorias na coleta 
de lixo; serviço de 
manutenção em 
ruas; solução dos 
problemas existentes 
na pavimentação da via 
de acesso ao povoado 
e uma nova antena de 
telefonia celular.
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Com o uso de equipamento áudio-visual, a titular da pasta mostrou, em 
detalhes, os dados estatísticos do período, fazendo as devidas explicações e 

esclarecimentos sobre cada setor onde ocorreram demandas.
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Secretaria da Saúde presta 
contas do 1.º quadrimestre

Volney Henrique

Requerimentos 
As reivindicações 

formalizadas pelos 
vereadores ao Poder 
Executivo, em favor da 
coletividade.
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José de Souza se despede da 
Câmara, após cumprir mandato 

como suplente

O vereador afirmou ter aprendido muito com 
seus colegas, aos quais agradeceu pela acolhida 
e apoio. Também manifestou sua gratidão à sua 

família e ao povo carmopolitano.  
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Enfermagem da 
Santa Casa pede 
cumprimento de 

piso salarial
P r o f i s s i o n a i s 

pediram o apoio dos 
vereadores, no sentido 
de conseguir, junto 
ao Poder Executivo, 
a assinatura de um 
aditivo ao convênio 
vigente entre a Santa 
Casa de Misericórdia 
e a Prefeitura, 
para pagamento 
do piso salarial 
da enfermagem, 
e s t a b e l e c i d o 
na Lei federal 
14.434 e Emenda 
Constitucional 124, 
ambas de 2022, e 
devido a partir de 
agosto deste ano.
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Cidadã alerta 
sobre extinção 
de patrimônio 

histórico
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Inauguração de 
boate bloqueia 

trânsito e provoca 
questionamentos
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Carmopolitanos podem 
regularizar imóveis pelo 

programa Casa Verde e Amarela
A Secretaria Municipal de Assistência Social e 

Habitação está desenvolvendo ações de regularização 
de imóveis no Bairro de Fátima.
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Painel de led é “elefante branco” 
em praça de Carmópolis
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Queimadas em lotes 
geram problemas graves 

A repetição anual de episódios de queimadas 
em lotes urbanos, sem que a Prefeitura tome uma 
atitude, foi assunto tratado durante sessão legislativa 
ordinária. Existem muitos lotes sujos nos bairros, 
situação que propicia a sequência de incêndios.
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Presidente pede melhorias 
para o velório municipal
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Emenda impositiva ajuda 
a APAE a construir sala de 

fisioterapia
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População cobra 
instalação do 

estacionamento 
rotativo
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Vereador 
pede seguros 
e tacógrafos 

para veículos da 
Prefeitura
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A Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social e Habitação está 
desenvolvendo ações de 
regularização de imóveis 
no Bairro de Fátima, em 
Carmópolis de Minas, por 
meio do programa federal 
“Casa Verde e Amarela”. A 
informação foi divulgada 
pelo vereador Fernando 
Luis Rabelo Lebron (PV)  
- foto à direita -, durante a 
sessão ordinária da Câmara 
Municipal realizada no dia 
01 de agosto de 2022.

Disse o vereador 
que em Carmópolis o 
bairro contemplado foi o 
de Fátima, dentro de uma 
proposta feita ao governo 
federal pelo município. 
Mas para que as ações se 
concretizem, é necessário 
que os interessados façam 
suas inscrições. Fernando 

O vereador João 
Francisco Vieira (PSD) 

  
voltou a pedir melhorias 
para as comunidades da 
Formiguinha, Prainha e 
Capão, durante a sessão 
legislativa ordinária 
realizada no dia 01 de 
agosto de 2022. Obras em 
pontes e estradas foram 
apontadas por ele como 
prioridades.

João Francisco 
afirmou ter recebido uma 
mensagem em áudio 
de um usuário, sobre a 
necessidade de reforma 
da ponte que liga a 
comunidade da Prainha ao 
povoado da Formiga. Na 
mensagem o solicitante 
informou que passa 
frequentemente pelo local, 
em caminhão com carga 
de tomates, e que a ponte 
apresenta muitos perigos. 

Um painel de imagens eletrônicas 
(Led) localizado na Praça 27 de 
dezembro, em Carmópolis de Minas, e 
que se encontra desativado há bastante 
tempo, foi motivo de manifestação do 
vereador Geraldo Lucas (PV) na Câmara 
Municipal, na sessão ordinária realizada 
no dia 8 de agosto de 2022. Lucas pediu 
que o dispositivo volte a funcionar ou seja 
desmontado.

O vereador explicou que a lei 
municipal 2.197/2018 trata da exploração 
do painel naquele local. Em seu artigo 
sétimo, o texto legal diz que o prefeito 
deve cobrar da permissionária a obrigação 
de sanar possíveis defeitos e demais 
problemas que apresente o painel. 

Naquela sessão, Geraldo Lucas 
apresentou um requerimento ao Poder 
Executivo, aprovado por unanimidade, 
pedindo à Prefeitura que tome as 
providências cabíveis.  

A iniciativa de Geraldo Lucas foi 
endossada pelo presidente da Câmara, 
vereador José Laércio da Silveira 
(UNIÃO), também entendendo que não 
há justificativa para a permanência de um 
painel inativo numa praça de Carmópolis. 
Lembrou que a estrutura pode ser 
utilizada para publicidades do comércio 
local e até mesmo pelo poder público, 
para conscientização sobre assuntos de 
importância coletiva, como orientações a 
respeito do trânsito.

Carmopolitanos podem regularizar imóveis 
pelo programa Casa Verde e Amarela

acrescentou que o programa 
traz muitos benefícios aos 
participantes, inclusive a 
regularização do imóvel 
por até cinquenta reais, 
como também casas 
contempladas com valores 
financeiros de até R$ 22 
mil para reformas. 

De acordo com o 
vereador, as pessoas que se 
interessarem em regularizar 

seus imóveis no Bairro de 
Fátima devem procurar 
a secretária Eunândia 
da Silva Rodrigues e a 
empresa Legaliza, que 
já vem trabalhando com 
regularização fundiária 
no município. “Para que 
o programa aconteça, é 
necessário um alto índice de 
inscrições na Secretaria”, 
alertou o edil. 

Painel de led é “elefante branco” 
em praça de Carmópolis

Comunidade da Formiguinha
pede ponte como prioridade 

“Acho que já até passou 
da hora de se fazer uma 
boa ponte naquele local”, 
continuou o parlamentar, 
lembrando que chegou a 
levar um engenheiro da 
Prefeitura ao local, mas 
até no momento nenhuma 
providência foi tomada.   

O vereador também 
disse ter se encontrado com 
moradores da comunidade 
da Formiga, que solicitaram 
a ele algumas melhorias 

também já reivindicadas 
na Câmara, entre elas os 
acertos no ponto da estrada 
que atravessa uma laje. 
Manutenção na estrada e 
instalação de um abrigo 
para passageiros foram 
outras cobranças feitas 
pelos moradores. 

“Espero que o 
prefeito e o secretário de 
Obras possam resolver 
esses problemas”, concluiu 
João Francisco.

A possibilidade de estreitamento dos 
canteiros centrais da Rua João Gonçalves 
Teixeira, com o objetivo de abrir os 
espaços de estacionamento, foi apontada 
pelo vereador Fernando Luis Rabelo 
Lebron (PV), vice-presidente da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas, 
durante a sessão ordinária do Legislativo 
realizada no dia 15 de agosto de 2022.

Ele reportou que, em conversas 
mantidas com moradores e transeuntes, 
ouviu deles a reivindicação, com a 
possibilidade de diminuição da largura 
dos canteiros, possibilitando, assim, o 
aumento do espaço para estacionamento, 
principalmente de caminhões. A medida 
também facilitaria o fluxo de veículos. 
“Estive na Prefeitura, conversando com 
o vice-prefeito Leir de Oliveira Lebron 
e o pessoal de Obras, para ver essa 
possibilidade”, narrou o parlamentar, 

afirmando, ainda, que formalizaria o 
pedido por meio de um requerimento.

Sobre a mesma rua, o vereador 
Geraldo Lucas (PV) disse estar ocorrendo 
um transtorno, próximo à Creche Dona 
Leia, segundo ele provocado pela parada 
de veículos nos dois lados da rua, nos 
momentos de chegada e saída das crianças. 
Sem espaços, os veículos de transporte 
escolar estão parando no meio da via, 
prejudicando o fluxo. Lucas adiantou que 
estaria encaminhando requerimentos ao 
Poder Executivo, pedindo a instalação 
de placas de estacionamento exclusivo 
no local. O vereador complementou 
sua argumentação, afirmando que a 
Creche recebe diariamente mais de 
duzentas crianças, havendo projetos de 
ampliação, o que contribui ainda mais 
para a regulamentação do trânsito nas 
imediações.

Pouco espaço para carros 
causa transtornos em rua 

O vereador Geraldo 
Lucas (PV) - foto à direita 
- informou ao plenário 
da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, na 
sessão ordinária do dia 8 de 
agosto de 2022, a liberação, 
por parte da Prefeitura, de 
uma emenda impositiva 
de cerca de R$ 76 mil, 
de sua autoria e do atual 
presidente do Legislativo, 
José Laércio da Silveira 
(UNIÃO), para obras de 
construção de uma sala de 
fisioterapia na Associação 
de Pais e Amigos dos 
Excepcionais (APAE).

Argumentou o 
vereador que o montante 
será de grande valia para 
custear parte da obra 
de construção da sala. 
“Acredito que a APAE 
aproveitará muito bem 
esses recursos para a 
concretização da obra, 
que contemplará os 
alunos que necessitam do 
atendimento”, continuou 
Geraldo Lucas.

O vereador 

Emenda impositiva ajuda a 
APAE a construir sala

de fisioterapia

ressaltou a importância 
da participação dos 
colaboradores, que 
promovem atividades 
beneficentes em favor 
da instituição, incluindo 
a construção dessa 
sala. “Gostaria de 
parabenizar todos aqueles 
que participam dessas 
atividades, pois a APAE 
é uma associação que 
muito merece”, apontou o 
parlamentar.

José Laércio da 
Silveira (UNIÃO), co-autor 
da emenda impositiva, 
agradeceu ao prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD), 

destacando a importância 
do repasse para que a APAE 
consiga realizar a obra. 

Ainda a respeito do 
fato, o vereador Fernando 
Luis Rabelo Lebron 
(PV) cobrou do Poder 
Executivo o pagamento 
de outras emendas ainda 
não disponibilizadas 
pelo Executivo. “Peço ao 
prefeito que dê atenção 
não apenas à minha 
emenda, mas às dos 
outros vereadores, que 
indicaram recursos para 
melhorias no município”, 
disse o vice-presidente do 
Legislativo.

Volney Henrique
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Ao se despedir de 
seus colegas e da população 
carmopolitana, pelo 
término dos quatro meses 
de mandado cumpridos 
como suplente da vereadora 
Jaqueline Emilia Luciano 
(PV), afastada por licença 
maternidade, o vereador 
José de Souza Campos 
(PV) agradeceu a Deus por 
ter lhe proporcionado a 
oportunidade de trabalhar 
por Carmópolis de Minas, 
juntamente com seus 
colegas. 

Na sessão ordinária 
do Poder Legislativo 
Municipal, realizada no dia 
22 de agosto de 2022, última 
do período de substituição, 
ele agradeceu aos colegas, 
afirmando ter aprendido 
muito com eles e aos quais 
agradecia pela acolhida e 
apoio. Também manifestou 
sua gratidão à sua família 
e ao povo carmopolitano, 
pedindo desculpas por 
falhas que possam ter sido 
cometidas por ele.   

Com a mesma 
ênfase, ele deixou seu 
agradecimento aos 
secretários municipais e aos 
servidores do Legislativo. 
Pediu a Deus que lhe dê 
força e saúde, para que possa 
continuar trabalhando em 
favor da comunidade, por 
meio de reivindicações que 
possa trazer aos vereadores.     

Geraldo Lucas 
(PV) agradeceu a José de 
Souza pelo período em que 
permaneceu no cargo, tendo 
trazido várias reivindicações 
à Casa, contribuindo com 
os trabalhos legislativos. 
O vereador disse estar na 
torcida para que o colega 

volte à Câmara para cumprir 
um mandato inteiro.

Dirceu da Silva, 
líder do PSD, também 
agradeceu a José de Souza 
pelo trabalho desenvolvido 
durante o período de 
mandato cumprido como 
suplente. 

O vice-presidente 
da Câmara, Fernando 
Luis Rabelo Lebron (PV), 
parabenizou José de 
Souza pela participação 
nos trabalhos legislativos, 
sempre disponível para 
participar e ajudar no que 
fosse solicitado. “Fica, aqui 
meu agradecimento pela sua 
passagem pela Câmara”, 
concluiu.

João Francisco 
Vieira (PSD) agradeceu a 
José de Souza, reforçando 
o carinho que todos têm 
por ele, e reconhecendo 
trabalho realizado nesses 
quatro meses de mandato 
concluídos naquela sessão. 

Marcelo de Freitas 
dos Reis, líder do UNIÃO, 
manifestou sua admiração 
por José de Souza, 
tendo demonstrado sua 
humildade, competência 
e preocupação para com a 
população carmopolitana, 
durante o tempo em que 
exerceu o cargo de vereador. 

Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara, líder 
do PSDB, agradeceu a José 
de Souza pela companhia 
durante esse período e pelo 
trabalho realizado em favor 
da coletividade. 

Antônio Pinto de 
Vasconcelos 
(PSD) transmitiu seus 
agradecimentos a José de 
Souza pelo belo trabalho 

realizado na Câmara, 
pedindo a Deus que o 
abençoe sempre. 

Célio Roberto 
Azevedo (PSD) disse que 
José de Souza cumpriu 
o seu mandato de quatro 
meses sem perder a sua 
essência, o seu jeito de 
ser, a sua humildade. E 
isto é a maior virtude de 
um ser humano. “Você 
representou e vai continuar 
representando, aqui ou 
lá fora, toda a população 
carmopolitana”, disse 
Célio, agradecendo pelo 
trabalho.  

O presidente José 
Laércio da Silveira 
(UNIÃO) disse que tinha 
muito a agradecer a José 
de Souza Campos pelo 
trabalho desenvolvido na 
Câmara, pelo seu empenho 
e respeito para com todos 
da Casa. Enfatizou a 
grande experiência de vida 
do vereador, nascido e 
criado na zona rural, com 
todas as dificuldades que 
isto representa. “O seu 
trabalho não termina hoje. 
Tenho certeza que ele vai 
continuar, pelo bem do 
nosso município”, afirmou 
o presidente, pedindo a 
José de Souza que continue 
municiando a Câmara com 
reivindicações e projetos 
de interesse social.

Ao reassumir o 
cargo, na sessão ordinária 
do dia 29 de agosto, a 
vereadora Jaqueline Emilia 
Luciano (PV) elogiou o 
bom trabalho desenvolvido 
por José de Souza, tendo 
sido um vereador atuante, 
representando muito bem a 
cadeira legislativa.

Em sucessivos 
pronunciamentos na 
Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas, 
no transcorrer do mês 
de agosto, o vereador 
Antônio Pinto de 
Vasconcelos (PSD) - 
foto à direita - cobrou 
do Poder Executivo a 
liberação de uma emenda 
impositiva de sua autoria. 
Ele também pediu a 
instalação de luminárias 
em trecho de uma rua e a 
implantação do sistema de 
estacionamento rotativo. 

Na sessão do dia 15 
de agosto, Antônio Pinto 
cobrou do Poder Executivo 
a liberação do montante 
relacionado à emenda 
impositiva apresentada 
por ele, para obras no 
Campo do Guarani. 
Revelou que esteve no 
local participando de 
algumas medições, mas 
até naquele dia nenhuma 
providência havia sido 
tomada. Conforme o relato 
do parlamentar, são duas 
emendas apresentadas 
por ele em favor daquele 
espaço esportivo. 

 “Peço à liderança 
do governo que leve esse 
pedido ao prefeito, pois a 
gente sente até vergonha 
em ser cobrado sobre 
a liberação da verba, o 

José de Souza se despede da Câmara, 
após cumprir mandato como suplente

Vereador reivindica liberação 
de emendas impositivas e outros 

benefícios para a população

que não depende de nós”, 
grifou o vereador.

Ainda sobre as 
emendas impositivas, o 
vereador Fernando Luis 
Rabelo Lebron (PV) 
lembrou que na sessão 
anterior havia feito a 
mesma reivindicação ao 
Poder Executivo, para que 
não apenas a sua, mas as de 
todos os vereadores sejam 
liberadas, já que são de 
interesse público e, como 
o próprio nome indica, de 
cumprimento obrigatório 
por parte do prefeito.

Na sessão de 08 de 
agosto de 2022, o vereador 
Antônio Pinto informou 
ter sido procurado 
por moradores da Rua 
Joaquim Gonçalves, onde 
até aquele momento ainda 
não haviam sido instaladas 
as luminárias nos postes 
de energia elétrica. Ele 

pediu à liderança do 
governo que voltasse a 
solicitar o serviço junto 
ao Poder Executivo.

E na sessão 
ordinária do dia 29 
de agosto, Antônio 
Pinto informou ter 
encaminhado ofício 
ao prefeito José Omar 
Paolinelli (PSD), 
informando ter sido 
procurado por vários 
moradores da zona rural, 
com a queixa de que, 
ao virem à cidade para 
fazer suas compras, não 
encontram espaços para 
deixar seus veículos, 
principalmente no 
centro, pedindo que seja 
implantado o sistema de 
estacionamento rotativo. 
O vereador pediu à 
liderança do governo que 
reforçasse o pedido junto 
ao Poder Executivo.

A decisão da Justiça em proibir a 
realização de rodeios em Minas Gerais 
foi criticada pelo vereador Geraldo Lucas 
(PV), durante a sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas 
realizada no dia 29 de agosto de 2022. 
De acordo com o parlamentar, a montaria 
em touros, conhecida popularmente como 
rodeio, faz parte da cultura mineira e 
carmopolitana, configurando-se como 
os eventos de maior porte realizados na 
região.

Como exemplos ele citou a 
ExpoCláudio e a DivinaExpo, realizados 
recentemente e o Rodeio do Bananal, 
que naquele momento estava prestes a 
ser realizado em Carmópolis, município 
que também realiza a sua tradicional 
Festa do Peão, já com mais de trinta 
edições. “Infelizmente essa decisão 
vai contra a cultura dos amantes dessa 
festa, que gera empregos, renda e lazer”, 
ressaltou Geraldo Lucas, para quem o 
juiz não tem conhecimento sobre os bons 

tratos dispensados aos touros, que são 
verdadeiros atletas. Também lembrou que 
o rodeio é patrimônio cultural brasileiro, 
reconhecido em legislação federal.

“Manifesto, aqui, meu repúdio 
a essa decisão, que vai contra a cultura 
do povo mineiro e carmopolitano”, 
argumentou o parlamentar, acreditando 
que em breve a medida liminar seria 
suspensa.    

A sentença do juiz Michel Curi 
e Silva, da 1ª Vara da Fazenda Pública 
e Autarquias, atendeu a um pedido da 
organização não governamental Instituto 
Protecionista – SOS Animais & Plantas. 
Na decisão, o magistrado diz que, nesses 
eventos, há “acentuada probabilidade” 
de os animais serem usados como 
“meras coisas” e de serem “submetidos a 
sofrimentos até a morte”.

A sentença impede apenas o rodeio, 
ou seja, as atividades com animais. 
As atrações musicais podem ocorrer 
normalmente.

Justiça suspende rodeios e 
recebe críticas na Câmara A Prefeitura de 

Carmópolis de Minas, 
por meio da Secretaria de 
Saúde, contratou mais um 
pediatra para atender no 
sistema municipal de saúde. 
O comunicado foi feito, na 
Câmara, pela secretária 
Daniela Leite Garcia Silva, 
durante prestação de contas 
de sua pasta ocorrida na 
sessão ordinária do dia 
22 de agosto de 2022. 
A iniciativa atendeu a 
um ofício do vereador 
Claudinei Vicente da 
Silveira, líder do PV (foto 
à direita), encaminhado 
ao Poder Executivo em 
novembro de 2021.

No ofício, Claudinei 
reiterava pedido anterior, 
para que fosse viabilizado 
o atendimento na 
especialidade de pediatria, 
todos os dias da semana, 

Após ofício de vereador, Prefeitura 
contrata médico pediatra

Volney Henrique

no Núcleo Integrado de 
Saúde da Criança e do 
Adolescente ou nos postos 
de saúde. No mesmo ofício, 
Claudinei também pediu 
o atendimento de pediatra 
no serviço de Pronto 
Atendimento Municipal, 
uma vez que é grande o 
número de famílias que 
necessita dessa consulta 
especializada no período 
noturno, finais de semana e 

feriados.
De acordo com a 

secretária de Saúde, após 
o pedido do vereador, 
a Prefeitura iniciou o 
processo licitatório, mas 
houve um problema, 
atrasando a efetivação 
do médico, que agora 
assumia a função, 
totalizando dois pediatras 
efetivos atendendo em 
Carmópolis.       



JORNAL DA CÂMARA - AGOSTO 2022 PÁGINA 04

Volney Henrique

Para falar
 com a

  Câmara de  
Carmópolis

ligue:
3333-1704 ou 

3333-2299

A troca dos basculantes por janelas, no imóvel 
utilizado como velório de Carmópolis de Minas, foi 
pedida pelo presidente da Câmara Municipal, vereador 
José Laércio da Silveira (UNIÃO) - foto acima. Durante 
a sessão ordinária realizada no dia 22 de agosto de 2022, 
ele apresentou um requerimento, solicitando a melhoria 
ao Poder Executivo.

De acordo com o autor, o sistema de ventilação 
hoje existente no velório municipal não tem capacidade 
para promover a necessária troca de ar do ambiente 
utilizado por muitas pessoas, que se aglomeram para 
fazer as despedidas de seus entes queridos. O problema 
resulta em ar viciado, que pode trazer consequências 
negativas para a saúde dos frequentadores.

“Fiz esse requerimento, porque já presenciei 
pessoas no velório comentarem sobre isso”, acrescentou 
o presidente, explicando que os dois basculantes 
existentes são voltados para cima, e mesmo com os 
ventiladores ligados, o ar não é renovado no volume e 
condições ideais. 

O vereador Dirceu da Silva, líder do PSD, 
aplaudiu a iniciativa do presidente, lembrando que a 
reivindicação é antiga e muitos vereadores já a fizeram 
no plenário. Afirmou, ainda, que o problema do velório 
municipal não se restringe aos basculantes, apontando, 
também, a existência de muitas goteiras. Em pedido 
verbal, Dirceu pediu ao setor de obras municipais que 
promova as reformas necessárias. 

Marcelo de Freitas dos Reis, líder do UNIÃO, 
aplaudiu a iniciativa do residente da Casa, lembrando 
terem os vereadores tentado várias vezes, durante a 
administração passada, conseguir os melhoramentos 
para o velório, sendo ele um dos primeiros a fazer a 
reivindicação. Na época, a Prefeitura chegou a fazer 
projeto de como seriam as janelas e as alterações na 
cozinha. Mas, segundo ele, ficou só no papel. 

Ainda sobre o assunto, José Laércio informou que, 
além de ter feito o requerimento, vai continuar cobrando 
o seu cumprimento, incluindo o serviço de manutenção 
do telhado, no sentido de acabar com as goteiras citadas 
pelo vereador Dirceu. 

A falta de manutenção 
na Praça dos Passos, centro 
de Carmópolis de Minas, foi 
o assunto trazido no plenário 
da Câmara Municipal, 
durante a sessão ordinária 
realizada no dia 01 de agosto 
de 2022, pelo vereador 
Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara, líder do PSDB 
(foto à direita). Ele disse ser 
do conhecimento de todos 
os vereadores os problemas 
existentes naquele 
logradouro, que precisam ser 
vistos com mais atenção pela 
Prefeitura.

Ressaltou Antônio 
Gabriel que a praça é 
frequentada por todos os 
carmopolitanos, é utilizada 
pela administração para 
festividades públicas; por 
escolas em atividades 
culturais e educativas; para 
a realização das feiras aos 
domingos. Também é local 
utilizado pelas crianças 
para brincadeiras e ações 
de lazer. Apesar disso, o 
que se vê é o total desleixo 
da administração para com 
a Praça dos Passos, cartão 
postal da cidade.  

Destacou, ainda, o 
parlamentar, a importância 
social da Praça dos Passos, 
único local existente no 
centro de Carmópolis em 
condições de receber eventos 
coletivos. Argumentou que, 
mesmo diante disso, obras 

Praça dos Passos requer obras 
urgentes de manutenção
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e melhoramentos sempre 
ficam apenas nas conversas, 
como ocorreu com um 
projeto arquitetônico 
postado em redes sociais. 

“Somos muito 
cobrados, pelo menos 
para que o jardim seja 
bem cuidado”, continuou 
o vereador, novamente 
apontando a precariedade 
dessas estruturas e pedindo 
que a praça seja revitalizada, 
uma obra barata, mas que 
contribuirá para a melhoria 
do ambiente, citando as 
festividades e decoração 
de Natal que deverão ser 
realidade em poucos meses.

Em pronunciamento 
realizado na sessão 
ordinária de 08 de agosto 
de 2022, o vice-presidente 
da Casa, vereador Fernando 
Luis Rabelo Lebron (PV) 
disse ter sido cobrado 
por várias pessoas sobre 

providências a serem 
tomadas no que diz respeito 
a obras de manutenção na 
Praça dos Passos. De acordo 
com o edil, o logradouro 
realmente se encontra muito 
danificado, com jardins sem 
grama, iluminação defasada 
e desrespeito de usuários 
sobre o que ali é plantado.

“Que a Prefeitura 
faça uma revitalização da 
Praça dos Passos, uma das 
principais do município”, 
pediu o vereador, 
informando ter feito 
contatos na Prefeitura a 
respeito do problema, onde 
lhe comunicaram que seria 
feita uma reforma no local, 
o que, entretanto, já vem 
sido prometido há bastante 
tempo, sem que nenhuma 
providência seja tomada. 

Fernando manifestou 
seu pessimismo quanto 
a uma possível reforma 

completa no momento, 
visto que essa iniciativa 
requer projetos técnicos 
que precisam passar por 
análise e aprovação. Em 
vista disso, ele solicitou que 
seja feita pelo menos uma 
revitalização, visando uma 
melhoria estética da praça, 
que se encontra na região 
central da cidade e que 
os moradores gostam de 
frequentar, especialmente 
nas noites de sábado e 
tardes de domingo, quando 
recebe grande movimento 
de pessoas.

Na mesma sessão o 
presidente do Legislativo, 
José Laércio da Silveira 
(UNIÃO) reforçou os 
argumentos apresentados 
por Fernando, afirmando 
ter recebido reclamações de 
munícipes de que a cidade 
recebeu muitas obras de 
asfaltamento, mas a Praça 
dos Passos ficou para trás, 
não recebendo nenhum 
tipo de melhoramento. 
“A Praça está deixando 
muito a desejar, servindo 
de críticas da população. 
O Executivo deveria dar 
um pouco mais de atenção 
a ela”, argumentou o 
presidente. A situação, 
segundo ele, contrasta com 
a Praça do Carmo, que tem 
recebido todos os cuidados 
da administração.

Presidente pede melhorias 
para o velório municipal

Com o objetivo de fazer a 
prestação de contas da Secretaria 
Municipal de Saúde, referentes ao 
primeiro quadrimestre de 2022 (janeiro 
a abril), a secretária Daniela Leite 
Garcia Silva participou da sessão 
ordinária da Câmara Municipal de 
Carmópolis de Minas realizada no dia 
22 de agosto de 2022. Com o uso de 
equipamento áudio-visual, a titular da 
pasta mostrou, em detalhes, os dados 
estatísticos do período, fazendo as 
devidas explicações e esclarecimentos 
sobre cada setor onde ocorreram 
demandas.

Ela iniciou sua explanação 
apontando os dados da atenção 
básica. No período houve 7.068 
atendimentos dos médicos; 12.434 
atendimentos individualizados e 
10.424 procedimentos individuais; 
173 atividades coletivas; tudo 
realizado dentro da estratégia da 
saúde da família, com destaque para 
as equipes de profissionais de vários 
naipes. Na atenção especializada de 
média complexidade, entre as várias 
especialidades, destaques para 809 
atendimentos pediátricos; 4.631 
atendimentos em clínica médica e 
2.435 atendimentos em fisioterapia.  
Entre os exames de imagens, foram 
feitos 2.274 procedimentos de Raio-X 
e 298 ultrassonografias.   

Quanto ao Centro de Atenção 

Psicossocial (CAPS), onde atendem 
dois psiquiatras, foram realizados 
970 atendimentos, somados os 
trabalhos dos dois profissionais. 
Os atendimentos de psicologia 
ambulatorial e do CAPS chegaram 
a 3.048.  Neste setor também foram 
exibidos outros resultados. 

Os atendimentos odontológicos 
tiveram aumento progressivo no 
quadrimestre, atingindo 1.140 em 
janeiro; 1.110 em fevereiro; 1.945 em 
março e 2.399 em abril.  No tratamento 
fora do município ocorreram 1.497 
viagens encaminhadas para Belo 
Horizonte; 545 para Divinópolis; 509 
para Itaúna; 90 para Oliveira; 90 para 
Santo Antônio do Amparo e 21 para 
outras cidades. Ao todo foram 1.046 
viagens e 3.050 pacientes atendidos.

Na farmácia básica foram 
gastos R$ 107.359,21 em 408.021 
medicamentos fornecidos. 

No período foram realizados 
6.273 exames em laboratórios 
de pactuação (IPD), no valor de 
R$ 32.400,76. Nos laboratórios 
terceirizados foram 3.235 exames no 
ITALAB, totalizando R$ 24.354,68 e 
no LABOCAR foram 2.606 exames, 
no valor de R$ 16.582,04.

No Centro de Controle de 
Zoonoses, os números referentes ao 
controle do Aedes Aegypti no primeiro 
ciclo mostram que foram trabalhados 

85% dos imóveis visitados, com 15% 
de imóveis encontrados fechados.  No 
segundo ciclo o alcance foi de 86,1%. 
No controle da Doença de Chagas 
foram encontrados dois insetos 
transmissores (barbeiros), sendo 
um deles infectado com o agente 
transmissor (Trypanosoma cruzi). 
Foram feitos 69 testes de leishmaniose 
canina, dos quais 27 foram positivos 
e 42 negativos. Foram eutanasiados 
6 cães  e dois faleceram antes da 
eutanásia.

Daniela apresentou, ainda, a 
relação mensal de todas as despesas 
da Secretaria da Saúde, totalizando 
R$ 4.322.314,51, equivalentes a 
28,92% dos gastos com a saúde.

Todos os vereadores fizeram 
perguntas e considerações a 
respeito da prestação de contas, 
eliminando dúvidas e recebendo 
informações complementares.  Em 
suas considerações finais, a secretária 
disse que sua equipe, apesar das 
dificuldades geradas no período 
de pós-pandemia, tem procurado 
oferecer o melhor, em favor do 
atendimento à população.

Concluindo as manifestações, 
o presidente do Legislativo, vereador 
José Laércio da Silveira (UNIÃO), 
agradeceu a presença de Daniela, 
com elogios à qualidade do trabalho 
realizado por ela e pela sua equipe.

Secretaria da Saúde presta 
contas do 1.º quadrimestre
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Praça do distrito de Bom 
Jardim reserva perigos 

para a comunidade
Após comparecimento à praça pública do 

distrito de Bom Jardim das Pedras, município de 
Carmópolis de Minas, o vereador Antônio Gabriel 
Francisco Rabelo Lara, líder do PSDB, alertou, 
durante a sessão ordinária da Câmara Municipal 
realizada no dia 15 de agosto de 2022, sobre o estado 
de desleixo em que se encontra aquele logradouro. De 
acordo com ele, o arranjo de tábuas instalado na praça 
representa um perigo real para a população, sendo 
urgente uma medida de proteção aos transeuntes, 
por meio do isolamento do espaço público, até que o 
problema seja sanado.

Além disso, conforme disse o vereador, a atual 
administração municipal executou um serviço de 
mau-gosto, arrancando árvores desnecessariamente, 
não havendo, agora, nem mesmo uma sombra para que 
as pessoas possam se abrigar, à espera do transporte 
coletivo. Antônio Gabriel pediu que o prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD) tome as devidas providências, 
evitando-se, assim, acidentes que podem ocorrer pelo 
péssimo estado da estrutura.      

Sobre o assunto, o vereador Dirceu da Silva, 
líder do PSD, reforçou o argumento de que, nas atuais 
condições, as peças representam um perigo para a 
população, visto que, ao contrário do que se pensava, 
não se trata de madeira maciça, mas emendada, 
ocasionando a deterioração e as quedas que já se 
verificam.

A mesma argumentação foi utilizada pelo 
vereador João Francisco Vieira (PSD), alertando para 
o perigo que as tábuas soltas podem significar para 
os pedestres, havendo risco de caírem sobre suas 
cabeças. 

A repetição anual 
de episódios de queimadas 
em lotes urbanos, sem 
que a Prefeitura tome 
uma atitude no sentido de 
coibir essa prática nociva, 
foi o assunto tratado pelo 
vereador Dirceu da Silva, 
líder do PSD - foto à 
direita -, durante a sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas realizada no dia 
8 de agosto de 2022. De 
acordo com o parlamentar, 
existem muitos lotes sujos 
nos bairros, situação que 
propicia a sequência de 
incêndios.

Dirceu destacou 
que nesta época do ano 
os moradores sofrem 
muito, pois além da poeira 
suspensa no ar, a fumaça 
e a fuligem prejudicam 
diretamente a saúde da 
população, de forma ainda 
mais aguda das crianças e 
pessoas idosas.

O vereador fez 
uma solicitação verbal 
à liderança do governo, 
para que cobre dos setores 
responsáveis as ações 

Queimadas em lotes 
geram problemas graves 

necessárias para combater 
o problema. Há casos, 
segundo ele, de queimadas 
que são combatidas durante 
a noite toda. Enquanto 
isso, não se vê, por parte 
da Prefeitura, nenhum 
tipo de cobrança ou 
aplicação de multas contra 
os proprietários que não 
cuidam de seus imóveis. 

“Continua aquela 
camaradagem com fulano 
de tal que é do partido, 
com a família que votou no 
vereador tal ou no prefeito 
e por isso não pode ser 
cobrada”, apontou Dirceu. 

O líder do governo na 

Câmara, vereador Fernando 
Luis Rabelo Lebron (PV), 
informou que a Prefeitura, 
juntamente com as 
secretarias de Assistência 
Social e Meio Ambiente, 
estava desenvolvendo, com 
uma equipe do Corpo de 
Bombeiros, um trabalho 
no sentido de combater as 
queimadas em lotes. “A 
gente pede aos proprietários 
que, além de manterem 
seus lotes limpos, tenham a 
consciência de não colocar 
fogo nesses locais, método 
utilizado, erroneamente, 
para acabar com a sujeira”, 
grifou o líder. 

Para Marcelo de 
Freitas dos Reis, líder do 
UNIÃO, os vereadores 
deveriam encaminhar um 
requerimento ao Poder 
Executivo, perguntando 
sobre quais providências 
estão sendo tomadas, 
quantas multas já foram 
aplicadas, de acordo com 
a legislação em vigor. 
Grifou que as queimadas 
continuam acontecendo, 
com pessoas sendo 
atingidas por fumaça e 
fuligem. 

Claudinei Vicente da 
Silveira, líder do PV, disse 
que tem sido muito cobrado 
sobre este problema. Ele 
também pediu à Prefeitura 
que tome as providências 
cabíveis, pois com o clima 
seco, quem sofre é mesmo 
a população, especialmente 
as pessoas que já têm 
problemas para respirar. 
Ele também pediu aos 
moradores que, ao verem 
alguém colocando fogo 
em lote, denunciem o 
fato, para que a Prefeitura 
possa cumprir seu papel de 
fiscalizadora.

Dois requerimentos, 
um deles coletivo e outro 
individual, apresentados 
durante a sessão ordinária 
da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas 
realizada no dia 8 de 
agosto de 2022, foram 
motivo de pronunciamento 
do vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD).  - foto 
à direita -  A solicitação 
coletiva, assinada pelos 
vereadores Antônio 
Gabriel Francisco Rabelo 
Lara, líder do PSDB; Célio 
Roberto Azevedo (PSD); 
Dirceu da Silva, líder do 
PSD e Marcelo de Freitas 
dos Reis, líder do UNIÃO, 
reivindica a pavimentação 
de toda a Rua Quinze de 
Novembro, Bairro Santo 
Antônio. O requerimento 
individual, de autoria 
de Célio Roberto, pede 
serviços de manutenção 
da iluminação pública no 
entorno da Escola Estadual 
Presidente Tancredo Neves.

Sobre o asfaltamento 
da Rua Quinze de 
Novembro, lembrou o 
vereador que se trata 
de obra ansiosamente 
aguardada pelos moradores 

População cobra instalação
do estacionamento rotativo

Rua mal iluminada e 
asfaltamento incompleto são 
motivos de questionamentos Cobranças da 

população a respeito das 
dificuldades encontradas 
no trânsito de Carmópolis 
de Minas, bem como 
da necessidade de se 
criar um sistema de 
estacionamento rotativo 
no centro da cidade 
levaram o vereador 
Fernando Luis Rabelo 
Lebron (PV) a se 
pronunciar no plenário 
da Câmara Municipal, 
durante a sessão ordinária 
realizada no dia 01 de 
agosto de 2022. 

O parlamentar 
apontou as dificuldades 
encontradas por 
motoristas no momento 
de estacionarem seus 
veículos no centro 
da cidade e que seria 
interessante que a 
Prefeitura fizesse pelo 
menos um teste com o 
rotativo nas principais 
ruas e avenidas, citando 
nominalmente as ruas 
Luiz Alves e Américo 
Paolinelli e a Praça dos 
Passos, para constatar 
a funcionalidade do 
sistema, dentro da 
legalidade. Ele também 
pediu que o Poder 
Executivo dê andamento 
no projeto de mobilidade 

urbana já legalizado no 
município. Acrescentou 
que pessoas que 
trabalham no centro da 
cidade estão utilizando 
as vagas como se fossem 
particulares. Fernando 
entende que o sistema 
rotativo contribuirá para 
desenvolver a consciência 
dos cidadãos no trânsito. 

“Acredito que 
todos os vereadores são 
questionados sobre o fato 
de Carmópolis não ter 
um rotativo, ao contrário 
de outras cidades da 
região, como Itaguara e 
Oliveira, que já possuem 
o sistema funcionando 
p e r f e i t a m e n t e ” , 
argumentou o vereador. 
Ele ressaltou que o 
rotativo traz até mais 
movimento para o 
comércio, devido ao 
oferecimento de mais 
vagas, já que serão 
ocupadas por menos 
tempo pelos usuários, 
devido ao custo, 
disponibilizando os 
espaços para outros 
consumidores.   

“Fica o meu 
pedido para o prefeito e 
a Comissão de Trânsito, 
para que analisem com 
atenção a possibilidade 

de instalação do rotativo e 
o coloquem em prática. É 
uma necessidade urgente 
para Carmópolis”, 
finalizou.

Em aparte, o 
vereador Célio Roberto 
Azevedo (PSD) disse que 
a grande questão sobre a 
implantação do rotativo 
em Carmópolis é que 
hoje isso seria ilegal, 
No caso de Oliveira, o 
município desenvolveu 
um longo projeto de 
municipalização do 
trânsito junto ao governo 
federal, e só pôde instalar 
o sistema após concluída 
essa migração. Para 
ele, enquanto isso não 
ocorrer em Carmópolis, 
o município não vai 
conseguir instalar o 
rotativo, apesar de ser 
de suma importância 
e motivo de muitas 
cobranças por parte da 
população. 

Concluindo sua 
argumentação, Fernando 
disse que, mesmo 
sem o município estar 
legalizado, é preciso 
dar início ao processo, 
pois caso contrário 
nunca Carmópolis estará 
apta para implantar o 
rotativo.

e usuários, mas que foi 
realizada apenas em 
parte da via. O vereador 
discordou do prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD) 
em ter aceitado o projeto, 
executando um serviço 
pela metade, que em nada 
beneficiou a população, 
pois a pavimentação não 
chegou aonde devia. 
“Trata-se de local onde 
se encontra um parque de 
exposições e galpões de 
processamento de tomates, 
uma rua na qual não 
poderia ser feito um serviço 
pela metade”, afirmou o 
parlamentar, lembrando 
que com a chegada, em 
breve, do período chuvoso, 
a obra ficará prejudicada 

e o dinheiro público será 
perdido.

Sobre a escuridão 
que ocorre na rua onde fica 
a escola, lembrou Célio 
que o pedido de melhoria 
do sistema de iluminação 
foi feito há três anos, sendo 
um local onde está em jogo 
a segurança dos pedestres 
e que, portanto, não pode 
esperar. Revelou que cinco 
jovens foram assaltados nas 
imediações, tendo perdido 
seus celulares, e ressaltou 
que a rua está localizada 
na frente do prédio da 
Câmara, em pleno centro 
de Carmópolis de Minas. 

“Esse é um serviço 
que não pode ser mais 
adiado”, concluiu.

Volney Henrique
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Requerimentos individuais
Fernando Luís Rabelo Lebron (PV)    

Avenida João Gonçalves Teixeira - Que seja vista a 
possibilidade de efetuar o estreitamento do canteiro central 
da Avenida João Gonçalves Teixeira e o asfaltamento do 
local.

José de Souza Campos (PV)
Avenida João Gonçalves Rabelo - Que seja vista a 

possibilidade de passar para mão dupla a via de acesso da 
Avenida João Gonçalves Rabelo, principal via de acesso da 
cidade ao Parque Industrial Jovelino Rabelo, melhorando o 
acesso ao Parque, evitando que usuários invadam a contramão 
em pequeno trecho da Avenida, na saída do Bairro de Fátima, 
o que já provocou ocorrências graves, inclusive com vítimas. 

Bairro Graminha - Que seja solicitado do prefeito 
municipal, estudos sobre a viabilidade de instalar uma aca-
demia ao ar livre no Bairro Graminha, atendendo reivindi-
cação dos moradores, transformando a área num local de 
entretenimento e de atividades físicas, fundamentais para a 
qualidade de vida da população. Os aparelhos poderão ser 
utilizados por crianças, jovens e idosos. 

Via para pedestres e ciclistas - Que seja estudada 
a viabilidade de abrir uma via de acesso para pedestres e 
ciclistas na lateral da MG-270, iniciando no Bairro Graminha, 
especificamente na entrada do Conjunto Habitacional José 
Augusto Faleiro, até a entrada da Rua Anibal Gonçalves e 
Ipê Amarelo, proporcionando mais segurança aos usuários. 

Fazenda da Pedras - Substituição de um mata-burro 
de cimento, que se encontra todo danificado, localizado na 
divisa dos senhores Gilmar com Luís, “Fazenda da Pedras”. 

Avenida Francisco Faleiro - Manutenção em trecho 
da Avenida Francisco Faleiro, pavimentação em trecho de 
bloquetes entre as ruas Maria Cirilo e Treze de Maio, bem 
como na Rua Treze de Maio, entre as ruas Franklin Lopes 
do Amaral e Padre Jair Pereira, reiterando pedido feito pelos 
nobres colegas Lucas e Fernando, através do requerimento 
nº 07/22 datado de 04/02/22. 

Geraldo Lucas (PV)
Avenida João Gonçalves Teixeira - Que sejam 

colocadas placas de estacionamento exclusivo para transporte 
escolar nos dois lados da Avenida João Gonçalves Teixeira, 
em frente à Creche Municipal Dona Lea, tendo em vista 
que os veículos, após embarcarem as crianças, uns seguem 
sentido bairro e outros sentido centro. Que sejam instaladas 
placas solicitando a redução de velocidade próximo à creche. 

Escola da comunidade São José de Carmópolis - 
Que seja informado sobre o andamento da obra na Escola 
da Comunidade São José de Carmópolis, oriunda de emenda 
parlamentar do vereador Geraldo Lucas e do ex vereador 
Gilberto Arnaldo. Cabe ressaltar que no dia 09 de setembro 
haverá festa na comunidade, que precisa do espaço para as 
festividades. Obra da antiga Apae - Informações sobre 
o andamento da obra no Bairro de Fátima, local da antiga 
Apae. Os recursos financeiros para a execução são de emenda 
parlamentar estadual e por isso há necessidade de prestação 
de contas e entrega das obras.

Praça do Bairro Santo Antônio - Que seja 
providenciada a manutenção geral na Praça do Bairro Santo 
Antônio, em frente à Escola Municipal Lígia Vaz de Oliveira, 
dando uma atenção especial ao gramado e aos bancos. 

Telão de LED - Que seja providenciada a retirada 
ou as devidas providências para reativação do telão de 
LED existente na Praça Vinte e Sete de Dezembro, nos 
termos da Lei Municipal nº 2.197 de 09/04/2018, reiterando 
requerimento nº 32, datado de 08 de março de 2022. 

Claudinei Vicente da Silveira (PV)
Reserva de vagas para artistas locais - Que seja 

cobrado o cumprimento da lei municipal nº 2.304, de 30 junho 
de 2021, que “dispõe sobre a reserva de vagas, para artistas 
locais, em eventos culturais municipais”. A iniciativa de tal 
lei é valorizar os artistas da terra e garantir a sua participação 
nos eventos municipais. 

Povoado de São José - Que seja providenciado o 
patrolamento da estrada principal de acesso ao Povoado de 
São José de Carmópolis “Bicudo”, iniciando no “Restaurante 
do Caminhoneiro”, às margens da BR-381, de propriedade 
do senhor Galdino, tendo em vista que no próximo dia 09 
haverá festividades na comunidade, que receberá muitos 
visitantes e a estrada está com muitos buracos, sem condições 

de tráfego intenso de veículos. 
José Laércio da Silveira (UNIÃO)

Velório municipal - Que seja estudada a possibilidade 
de efetuar a substituição dos basculantes do velório municipal 
por janelas maiores, com grade de proteção, para que o 
local fique mais arejado, proporcionando um ambiente mais 
agradável aos familiares e amigos que estão a se despedir de 
seus entes queridos. 

Povoado do Matias - Que seja providenciado o 
encascalhamento em alguns pontos da estrada principal de 
acesso ao Povoado do Matias, tendo em vista que o período 
chuvoso dificulta muito o escoamento da produção de tomate 
e hortifrutigranjeiros, uma vez que a região possui muitos 
produtores. 

Marcelo de Freitas dos Reis (UNIÃO)
Rua Honório Lopes do Amaral - Que seja efetuada 

a manutenção no calçamento na Rua Honório Lopes do 
Amaral, esquina com João da Costa Vasconcelos, no Bairro 
Amaral. 

Cópia de decreto - Que seja solicitada cópia do 
decreto nº 073, de 30 de dezembro de 2009. 

João Francisco Vieira (PSD)
Avenida Padre Jair Pereira - Que seja revisto o 

trânsito na Avenida Padre Jair Pereira, analisando o tráfego 
de carretas e veículos pesados na via, tendo em vista a 
incidência de ocorrências. 

Desobstrução de um mata-burro - Que seja 
providenciada a desobstrução de um mata-burro de madeira, 
no local denominado “Prainha”, divisa dos terrenos de 
propriedade do senhor Geraldo Machado com o senhor 
Tarcísio, para evitar que o gado atravesse de um terreno para 
o outro, causando transtornos aos proprietários. 

Antônio Pinto de Vasconcelos (PSD)
Manutenção de estrada - Que seja efetuada a 

manutenção da estrada que dá acesso à residência de espólio 
do senhor Alencar Ferreira Costa e do senhor João Barandir, 
no Bairro Graminha, iniciando-se na MG-270, tendo em 
vista as péssimas condições de tráfego no local, visto 
também que a via é utilizada para o transporte de carga de 
hortifrutigranjeiros produzidos pelos sitiantes sediados nos 
arredores. 

Célio Roberto Azevedo (PSD)
Escola Estadual Presidente Tancredo Neves - Que 

seja providenciada a manutenção na iluminação pública 
no entorno da Escola Estadual Presidente Tancredo Neves, 
substituindo algumas lâmpadas queimadas e colocando 
braços com luminárias em postes que não possuem iluminação 
na Rua Olímpio Rabelo Costa, para atender demanda da 
escola, pois segundo direção no período noturno, o local 
se encontra muito escuro e a via é utilizada pelos alunos e 
professores depois do término das aulas, além dos carros que 
ficam estacionados e muitas vezes são vandalizados durante 
o horário das aulas. A escola funciona em três turnos, e a 
algum tempo atrás, pouco antes do início da Pandemia, houve 
uma ocorrência grave de assalto à mão armada logo após o 
término das aulas do  período noturno, ocasião em que cinco 
jovens do ensino médio foram abordados e tiveram levados 
seus aparelhos celulares. 

Requerimentos coletivos 
Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara (PSDB); Célio 

Roberto Azevedo (PSD); Dirceu da Silva (PSD; Marcelo 
de Freitas dos Reis (UNIÃO)

Imóveis locados pelo município - Seja solicitada ao 
prefeito municipal a relação de todos os imóveis locados 
pelo município/secretarias municipais, bem como para qual 
finalidade cada um está sendo utilizado e os valores pagos 
por cada locação.

Rua 15 de Novembro - Que seja estudada a possi-
bilidade de efetuar a pavimentação em toda Rua 15 de No-
vembro, no Bairro Santo Antônio, tendo em vista questio-
namentos de moradores de que será pavimentado 80 metros 
da via, deixando um trecho sem o benefício, sendo que essa 
melhoria é esperada por eles há bastante tempo, levando 
em consideração também que o trecho mencionado fica 
no entorno do parque de exposições, local de grandes 
eventos e consequentemente de grande fluxo de veículos. 

— REQUERIMENTOS — Moção de aplauso
Nos termos do parágrafo 5º do artigo 96 do Regimento 

Interno, apresento a presente MOÇÃO DE APLAUSOS à 
“IGREJA BATISTA EM CARMÓPOLIS DE MINAS, 
QUE COMPLETA 23 ANOS DE EXISTÊNCIA EM 
NOSSO MUNICÍPIO”. 

Tudo começou com uma visita do Pastor Adilson 
à uma família que passava por um momento difícil por 
causa de uma enfermidade. Orações foram feitas pelos 
enfermos e Deus ouviu suas orações realizando a cura. 
Uma semana depois, o Pastor voltou para visitar outras 
pessoas que também pediram orações. Deus continuou 
realizando milagres. Direcionados pelo próprio Deus, 
algumas famílias se reuniram e decidiram com recursos 
próprios, comprar 50 cadeiras para a realização de um 
culto. Foi disponibilizado um local, sem custos e o pastor 
foi convidado para pastorear o pequeno rebanho. O Pastor 
Adilson Moreira, durante um ano e onze meses, vinha de 
BH duas vezes por semana para atender às necessidades 
daqueles que os procuravam e pediam ajuda. Com a graça de 
Deus, a direção do Espírito Santo e o amor de Jesus fluindo 
a cada dia, a igreja foi crescendo e surgiu a necessidade de 
mudar para Carmópolis. O Pastor e sua família mudaram 
para Carmópolis e hoje é um cidadão carmopolitano.

Depois de cinco anos da igreja pagando aluguel, 
começou a construção da sede própria. Hoje, a Igreja 
Batista de Carmópolis realiza um trabalho amplo de 
apoio espiritual, emocional e social alcançando crianças, 
pré-adolescentes, adolescentes, jovens, casais etc. A sede 
da igreja tem ampla estrutura, com salas para cursos, 
seminários, estúdio musical, espaço para pequenos 
eventos, cozinha e trabalhos sociais. Possui também uma 
sede campestre para lazer, acampamentos e retiros, com 
piscina, quadra de futebol, refeitório, chalés e alojamentos 
com capacidade para hospedar até 100 pessoas. A Igreja 
possui dois ônibus disponíveis para atender aos fiéis sem 
custos. Preocupados também em atender à necessidade das 
famílias da zona rural, construíram Igrejas no Distrito do 
Bom Jardim das Pedras, Aguadinha e no Povoado São José 
de Carmópolis.  Realiza cultos também no Bairro Nossa 
Senhora de Fátima e ainda possui pequenos grupos que se 
reúnem nas casas para oração, estudo Bíblico, “cafezinho” 
e comunhão.

Há dois anos foi inaugurada a “CASA UP”. 
Um projeto social para atender, principalmente, aos 
adolescentes.  A Igreja possuí ainda um terreno na área 
urbana de aproximadamente 900 m² onde está previsto 
construir um centro de convenções. 

Este ano é ano de gratidão à Deus, pois a igreja não 
perdeu nenhum fiel durante a pandemia. A Igreja Batista 
sede está situada na Rua Rolindo Marques da Costa, 100, 
B. Santo Antônio. Cultos: Domingo 9:30h; 17:00h e 19:00 
h – Terça 19:30h – Quarta 15:00h – Quinta 19:30h. 

A Igreja Batista se coloca à disposição também para 
atender à todos da comunidade, independente de qual seja a 
sua religião e respeita as escolhas de cada pessoa.

Submeto à apreciação do Plenário, a presente 
Moção de Aplausos, requerendo que, após aprovação, seja 
encaminhada cópia deste documento a Igreja Batista, como 
forma de reconhecimento desta Casa Legislativa trabalho 
amplo de apoio espiritual presta em nossa cidade. 

Carmópolis de Minas, 26 de julho de 2022.
Marcelo de Freitas dos Reis (UNIÃO)

CUIDADO
Ela não foi embora nem acabou

Continue a manter a prevenção à COVID-19
- Lave as mãos com frequência

- Use álcool em gel
- Evite aglomerações

- Use máscaras nos locais recomendados

VACINE-SE
CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS
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Prefeito, vice, vereadores e Polícia Militar participam do evento.

Foi realizada no povoado Japão 
Grande, no dia 16 de agosto de 2022, uma 
audiência pública da Câmara Municipal 
de Carmópolis de Minas, com o objetivo 
de discutir sobre obras e melhorias para a 
comunidade. O evento foi proposto pelos 
vereadores Antônio Gabriel Francisco 
Rabelo Lara, líder do PSDB; Célio Roberto 
Azevedo (PSD); Dirceu da Silva, líder do 
PSD e Marcelo de Freitas dos Reis, líder do 
UNIÃO. Além dos vereadores, participaram 
da mesa o prefeito José Omar Paolinelii 
(PSD); o vice-prefeito Leir de Oliveira 
Lebron (PV); Wagner Henrique Raimundo, 
secretário municipal de Administração e o 
sargento Rodrigo, da Polícia Militar.

Abrindo a sessão legislativa, Marcelo 
informou que o desejo dos vereadores é 
realizar audiências em todos os povoados e 
bairros da cidade, como se deu, anteriormente, 
no distrito de Bom Jardim das Pedras, sendo 
esta a maneira da Câmara e prefeito ouvirem 
as reivindicações diretamente dos maiores 
interessados, que são os moradores, em vista 
das dificuldades de muitos em comparecer 
às sessões ordinárias na sede do Legislativo, 
ou seja: trazer a Câmara para mais perto da 
população.

O morador Pedro Lucas Gonçalves 
Souza foi o primeiro representante da 
comunidade a falar. Ele agradeceu a 
todos que se empenharam em realizar a 
audiência, destacando a sua importância, 
pois além dos moradores reivindicarem 
seus direitos, poderiam avaliar a atenção do 
Poder Executivo para com a comunidade. E 
agradeceu pelo que é realizado no local, nos 
setores de saúde e educação. O incremento 
da segurança pública foi apontada por 
ele como uma das reivindicações, pois a 
Polícia Militar realiza a ronda apenas aos 
domingos, havendo necessidade do serviço 
ser feito de maneira aleatória, para que não 
fique visado e seja possível o instrumento da 
surpresa. Ainda sobre segurança, ele disse 
que o povoado possui sistema de iluminação 
pública muito antiquado, pedindo que o 
projeto de troca da iluminação da cidade por 
tecnologia led seja estendido ao povoado, 
por ser considerado perímetro urbano. 

Sobre saneamento e infraestrutura, 
Pedro Lucas reivindicou melhorias na coleta 
de lixo, pois como cidadãos que recolhem o 
mesmo imposto, têm direitos iguais perante o 
Serviço de Saneamento Ambiental Municipal 
(SESAM). O serviço de manutenção em ruas 
foi outro pedido feito pelo participante. Os 
problemas existentes na pavimentação da via 
de acesso ao povoado foi outro ponto grifado 
por ele, que perguntou quando a questão, que 
foi alvo de CPI na Câmara, será resolvida. 
“Peço que cumpram a palavra empenhada 
no atual plano de governo”, continuou Plínio 

O vereador Marcelo de Freitas dos Reis, líder do 
UNIÃO, defendeu, durante a sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis de Minas realizada no dia 22 
de agosto de 2022, a aquisição de apólices de seguros 
para todos os veículos pertencentes à Prefeitura, além 
de instalar tacógrafos em sua frota. Marcelo argumentou 
que é preciso pensar na segurança dos pacientes e demais 
pessoas que utilizam os carros, além dos gastos do 
Executivo com consertos daqueles que se envolvam em 
acidentes. Ressaltou, ainda, que no caso de perda total, 
o município se vê privado de um bem e arca com todo o 
prejuízo.  

O parlamentar citou caso recente de veículo da 
Prefeitura que se envolveu em um acidente, tendo o 
conserto ficado em R$ 20 mil. “O seguro é um gasto 
necessário, tanto sob o ponto de vista dos gastos com 
oficina, quanto em relação às pessoas que estejam sendo 
transportadas, que podem se transformar em vítimas. E aí, 

como o município fica?”, questionou Marcelo, pedindo à 
secretária da Saúde Daniela Leite Garcia Silva, que se 
encontrava na Câmara, que levasse a sugestão ao prefeito 
José Omar Paolinelli (PSD).

Ainda sobre a regularização de veículos, Marcelo 
afirmou que o município tem transportado crianças 
para as escolas, sem que os veículos sejam dotados de 
tacógrafos, dispositivo que registra a velocidade e a 
distância percorrida por um veículo em relação ao tempo. 
Além disso, ele também pode indicar outros parâmetros 
da viagem, como quantas horas o motorista trabalhou, o 
tempo gasto nas paradas e a velocidade média do veículo. 
O tacógrafo ajuda a inibir os excessos de velocidade, 
e assim possibilita comprovar quando o motorista 
ultrapassa o limite estabelecido por lei, mesmo muito 
tempo após o ocorrido.

De acordo com Marcelo, sem os tacógrafos, os 
veículos circulam de forma irregular, por ser um item 

básico exigido por lei. “Se um carro da Prefeitura se 
envolver em um acidente na rodovia, a primeira coisa que 
a Polícia vai exigir é o tacógrafo. Por isso o município 
precisa resolver também esta questão”, concluiu o 
vereador.     

Como ex-motorista da Secretaria de Saúde, Célio 
Roberto Azevedo (PSD) reforçou a importância do 
seguro para os veículos do município. Lembrou que, 
quando um deles apresenta problemas no momento em 
que esteja transportando crianças e pessoas idosas, em 
cidades como Belo Horizonte, com trânsito muito difícil, 
o seguro garante a presença de outro veículo no local de 
forma rápida, garantindo a atenção a esses passageiros.  

Na sessão ordinária realizada no dia 29 de agosto, 
o vereador Geraldo Lucas (PV) disse que, de acordo 
com informações da Secretaria Municipal de Educação, 
todos os veículos daquela pasta são dotados de tacógrafos 
devidamente atualizados. 

Japão Grande faz reivindicações em audiência pública

Vereador pede seguros e tacógrafos para veículos da Prefeitura

Lucas, que questionou, ainda, sobre o que a 
Secretaria de Cultura tem feito pelo povoado. 
Também citou problemas relacionados 
ao meio ambiente, especialmente sobre a 
preservação de matas ciliares e afluentes do 
córrego Japão, que abastece a cidade com 
água potável. Pediu, também, uma antena de 
sinal de celular e não apenas um repetidor, 
como foi entregue pela administração 
anterior. Outra questão levantada por ele foi 
quanto à falta de caracterização dos veículos 
da Prefeitura que circulam pelo povoado, 
conforme previsto em lei. E concluiu: “Não 
subestimem o povo do Japão com promessas 
não cumpridas”.

Respondendo aos questionamentos, 
o prefeito José Omar Paolinelli (PSD) disse 
que serão realizadas obras de contenção na 
via já asfaltada, antes de passar por nova 
pavimentação, evitando erros que possam 
comprometer a estrutura. Afirmou que a obra 
será motivo de uma nova licitação, e que os 
problemas apontados no processo anterior 
já estão na Justiça, à qual caberá uma 
decisão. José Omar informou que, como 
se encontra na região urbana, o povoado 
também será contemplado com iluminação 
de led. Quanto à caracterização dos veículos 
com a logomarca da Prefeitura, revelou que 
o serviço já foi licitado e brevemente será 
realizado. 

O prefeito se queixou do período 
mais agudo da pandemia, que dificultou o 
andamento das obras, devido, principalmente, 
ao afastamento de funcionários lotados no 
setor. Mas agora, com o controle da doença, 
o fluxo está sendo normalizado, dentro do 
possível. Ressaltou que a Prefeitura tem 
encontrado dificuldades para contratação de 
alguns profissionais, entre eles os pedreiros, 
hoje em falta no município. Quanto ao sinal 
de celular, revelou que o povoado ganhará 
uma antena “de primeiro mundo”, a ser 
instalada pela empresa Algar Telecom, já  
contratada pelo programa “Alô Minas”, do 
governo estadual.  

O secretário municipal de Cultura, 
Ledson Rodrigo Veloso, informou que 
eventos relacionados ao congado, capoeira, 
Banda Santa Cecília, são tradicionalmente 
realizados na sede do município, mas a 
Secretaria reconhece a necessidade de 
descentralização. Relacionou os eventos 
previstos para 2022, e para compor o plano de 
trabalho de 2023 ele solicitou a colaboração 
da comunidade do Japão Grande com ideias 
e projetos, visto que para o ano em curso a 
agenda já está completa. 

A secretária de Esporte, Lazer 
e Turismo, Mariluza Cristina Rabelo, 
informou que a equipe de futebol do Japão 
Grande já recebeu subvenção, em 2022, no 
valor de dez mil reais. Citou o Campeonato 
Carmopolitano realizado no campo do 
Tupanuara, com 13 equipes a custo zero para 
todas elas e que, de forma inédita, ao invés 
de pagarem, receberam para jogar, com o 
montante arrecadado na bilheteria sendo 
distribuído entre todas. E apontou outros 
eventos em realização. 

O diretor do SESAM, Eloísio 
Francisco Nascimento, esclareceu que a 
coleta de resíduos secos é feita uma vez por 
semana, tanto nos bairros quanto na zona 
rural, não vendo necessidade de mudanças, 
conforme estudos já realizados. Sobre 
varrição, lembrou que somente em 2022 
já foram retirados mais de doze caminhões 
de terra na via principal do Japão Grande. 
Disse que serão instaladas lixeiras ao logo 
da rua principal do povoado e explicou sobre 
cobranças de taxas, que são estabelecidas não 
pelo órgão, mas por uma agência reguladora, 
baseado nos gastos, inclusive com o 
recolhimento de lixo, que, em Carmópolis, é 
de responsabilidade da autarquia. 

Respondendo sobre a proteção 
do córrego do Japão, o secretário de 
Desenvolvimento, Agricultura e Meio 
Ambiente, Flávio Henrique Cecotti, 
lembrou o desenvolvimento de projeto que 
cercou 62 nascentes em toda a área.

Também falou o secretário 
municipal de Infraestrutura Urbana e Rural, 
Carlos Antônio Nascimento, reforçando a 
explicação de que os problemas encontrados 
na obra de asfaltamento realizada no Japão 
Grande já foram judicializados, cabendo ao 
Poder Judiciário dar as devidas respostas à 
sociedade. 

Sobre as rondas policiais, o sargento 
Rodrigo informou que são feitas não 
somente aos domingos, mas que o número 
delas poderá ser aumentado, dependendo da 
demanda. Lembrou que a menor presença 
da Polícia significa que a comunidade 
tem baixos índices de violência, o que 
é bom para os moradores. Afirmou que 
não gostaria de residir num local muito 
frequentado pela polícia, pois onde os 
policiais estão, os problemas também se 
encontram presentes. Afirmou, entretanto, 
que passaria a demanda para o comandante, 
tenente Pedro Lisboa Barros, ressaltando 
que a maior dificuldade está na escassez de 
policiais. 

O vereador Marcelo pediu à 
secretária municipal da Educação, Rosa 
Maria Teixeira Canhestro, que respondesse 
a uma reivindicação de pais, para que seja 
acrescentado um horário na escola do 
povoado na parte da tarde, pois segundo 
as mães, alunos ainda muito pequenos são 
obrigados a se levantar muito cedo para 
irem às aulas. Respondendo à reivindicação, 
a secretária esclareceu que, pelo pequeno 
número de alunos, fica inviável trabalhar 
com dois turnos. A comunidade precisará, 
então, fazer uma opção pela manhã ou pela 
tarde, por questões de logística de transporte 
e dos custos. Ela propôs que, no final deste 
ano, seja realizada uma audiência com os 
pais, para que seja definido um acordo.   

Também falaram os cidadãos Sílvio 
Edésio Menon, Francisco de Assis Pinto e 
Gilberto Rabelo Silveira, e a cidadã Geralda 
Consoladora Pereira.

Todos os vereadores presentes se 
manifestaram a respeito da importância da 
audiência, da participação da comunidade, 
das reivindicações apresentadas e de seus 
contínuos esforços para conseguirem 
melhorias para o povoado.

Fechando o evento, o presidente 
do Legislativo, vereador José Laércio da 
Silveira (UNIÃO) empenhou sua confiança 
no trabalho que está sendo desenvolvido 
pela atual administração, considerando 
que, apesar de existirem falhas, tem 
demonstrado competência em áreas de 
grande interesse público, como Educação, 
Saúde e Assistência Social. E disse estar 
convicto de que, até o final do atual 
mandato, as solicitações dos moradores do 
Japão Grande serão atendidas.
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Por meio do vereador Marcelo de Freitas dos 
Reis, líder do UNIÃO (à direita na foto) e autor da 
proposição, a Câmara Municipal de Carmópolis de 
Minas entregou ao pastor Adilson Moreira, durante a 
sessão ordinária realizada no dia 8 de agosto de 2022, 
moção de aplauso à Igreja Batista, pela passagem dos 
23 anos de atuação no município.

Pronunciando-se sobre a outorga, Marcelo de 
Freitas parabenizou o pastor, pessoa de sua admiração, 
e à Igreja Batista, que tem uma história muito bonita 
em Carmópolis, começando com a cura de uma 
pessoa enferma e culminando com a construção do 
templo e de uma grande estrutura dedicada a cursos, 
palestras e encontros. “Trata-se de uma instituição 
que tem relevantes serviços prestados à comunidade 
de Carmópolis de Minas, que desenvolve um belo 
trabalho social em favor da comunidade”, argumentou 
Marcelo, pedindo a Deus que dê forças ao pastor, para 
que continue o trabalho em Carmópolis.

Falando aos vereadores, o pastor Adilson 
agradeceu a homenagem e narrou ter morado por mais 
de trinta anos em Belo Horizonte, tempo em que nunca 
pensou em se transferir para o interior, mas por um 
chamado de Deus, veio para Carmópolis para somar e 
jamais competir com a Igreja Católica. “Fazemos um 
trabalho com muita transparência, amor e dedicação, 
pois sabemos que muitas pessoas precisam de ajuda e 
de uma porta aberta para ter sua família, seu lar e seu 
casamento restaurados”, acentuou o religioso. Disse, 
ainda, que Carmópolis é uma cidade diferenciada, que 
demonstra carinho e acolhimento aos que chegam. E 
ofereceu a moção de aplauso a Deus, a quem se deve 
toda honra e toda glória. 

Pronunciando-se sobre a outorga, o presidente 
da Câmara, vereador José Laércio da Silveira 
(UNIÃO) disse que homenagear o trabalho social 
e espiritual da Igreja Batista foi motivo de honra e 
alegria para a Casa Legislativa. Tanto que a iniciativa 
do vereador Marcelo foi aprovada por unanimidade, 
uma vez que todos os vereadores são conhecedores do 
trabalho social e de evangelização que a Igreja presta 
à cidade, tendo o reconhecimento de toda sociedade 
carmopolitana. 

“São mais de duas décadas de serviços prestados 
à cidade, voltados para a valorização da família, 
crianças, adolescentes e jovens. Manifesto minha 
alegria e principalmente meu reconhecimento pela 
grande contribuição que tem dado à nossa comunidade. 
Meus parabéns pelos 23 anos de existência em nosso 
município”, concluiu o presidente.

Todos os vereadores manifestaram suas 
congratulações à Igreja Batista. Ao final da 
homenagem, o pastor orou e abençoou a Câmara, 
pedindo a Deus que dê sempre sabedoria e graças 
para cada um, para que possam estar unidos em favor 
do bem. Ele também abençoou o prefeito da cidade e 
a todas as pessoas que compõem o Poder Executivo.

Para comentar a respeito do 
decreto municipal 1.505, de 31 de 
maio de 2022, que dispõe sobre novas 
construções de imóveis no entorno 
da Praça Nossa Senhora do Carmo, 
Praça Senhor dos Passos e Praça do 
Rosário, ocupou o espaço dedicado 
à tribuna livre, na sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas realizada no dia 18 de julho 
de 2022, a cidadã Cristiane Paolinelli 
Rabelo. 

Cristiane distribuiu um postal 
de uma empresa de Carmópolis de 
Minas, no qual são exibidas fotos da 
matriz e das capelas existentes nesses 
logradouros, para afirmar que, do 
modo como o patrimônio histórico de 
Carmópolis está sendo desrespeitado, 
deverão sobrar apenas os templos. 

Ela leu a íntegra do decreto, 
segundo o qual, de acordo com a 
lei ordinária 2.086, que estabelece 
a proteção do patrimônio 

cultural e histórico do município, 
considerando a recomendação do 
Ministério Público Estadual e o aval 
a tais recomendações do Conselho 
Municipal do Patrimônio Cultural, 
decreta: 1 – Os imóveis demolidos 
e ainda não reconstruídos, bem 
como os imóveis com características 
históricas e arquitetônicas que 
estão em processo de análise 
pelo Conselho, deverão seguir os 
seguintes procedimentos para novas 
edificações, demolições e alterações 
de suas características: o projeto de 
nova construção no lote agora vago 
ou do imóvel que será alterado ou 
demolido, deverá seguir a legislação 
urbanística existente. O projeto de 
nova construção deverá ser aprovado 
pelo Conselho. O proprietário deverá 
apresentar proposta de uso e ocupação 
do imóvel em até dois anos. Antes da 
autorização para edificação do novo 
imóvel, é necessária a apresentação 

de parecer de especialista, para 
avaliar a volumetria e sua inserção 
no conjunto urbano e paisagístico 
da praça na qual estiver inserido o 
imóvel.

A cidadã citou matéria 
jornalística publicada em jornal 
local, com o título “Carmópolis 
obtém uma das melhores pontuações 
do ICMS Cultural na região”, e 
disse ter recebido questionamentos 
de pessoas sobre como o município 
recebe pontuação positiva, sendo 
que, a olhos vistos, o patrimônio 
está indo por terra. “Isto é estranho. 
Eles questionam e eu deixo esse 
questionamento para vocês, 
especialmente para a Secretaria de 
Cultura, para que dê uma satisfação 
à comunidade”, continuou Cristiane, 
pedindo que os vereadores possam 
apresentar matérias e projetos com o 
objetivo de auxiliar na preservação do 
patrimônio cultural de Carmópolis.

A senhora Honoralice Araújo 
Mattos Paolinelli ocupou a tribuna 
da Câmara Municipal de Carmópolis 
de Minas, durante a sessão ordinária 
realizada no dia 15 de agosto de 
2022, para narrar situação vivida 
por ela durante bloqueio irregular de 
estrada de acesso à cidade, durante a 
inauguração da “Boate Em Riba”, no 
dia 06 de agosto.

Honoralice narrou que havia 
sido convidada, juntamente com seu 
esposo, para participar de uma festa 
de aniversário naquela data. Ao sair 
do evento, por volta de meia-noite, o 
casal encontrou a estrada bloqueada 
por veículos. Após aguardar por 
algum tempo, ela decidiu sair do carro 
e verificar os motivos do bloqueio. 
Acionada por telefone por várias 
pessoas que se encontravam na 
mesma situação, a Polícia Militar não 
compareceu, e somente por volta de 
1h30 da madrugada foi possível deixar 
o local.

A cidadã questionou o fato da 
via pública ter sido utilizada para fins 
particulares, prejudicando o direito 

de ir e vir de outras pessoas. Em vista 
do fato, que Honoralice avaliou como 
muito desagradável, decidiu procurar 
a Prefeitura para indagar sobre se 
havia sido emitido alvará para a 
realização da festa de inauguração da 
boate. De acordo com servidores que 
a atenderam, o documento não havia 
sido emitido pelo Poder Executivo.

Pedindo a ajuda dos vereadores, 
ela listou algumas questões que 
deveriam ser respondidas sobre o 
fato, conforme segue: 1 – Quais 
são os critérios para determinar a 
necessidade, ou não, de expedir alvará 
para a realização de festas particulares? 
2 – O Corpo de bombeiros fiscaliza o 
local, antes de se expedir um alvará? 3 
– Quais são as atribuições da Comissão 
de Trânsito? Sua área de atuação é 
apenas urbana ou abrange, também, o 
perímetro rural? 

A cidadã argumentou que o 
crescimento de Carmópolis ocorre 
de maneira muito desordenada 
e, caso não haja mais controle 
do poder público, no sentido de 
conter o problema, o futuro será 

imprevisível.  Para ela, é preciso ter 
um olhar especial e de carinho, em 
benefício das novas gerações. “Trata-
se de um apelo, pois quem precisa 
assumir as questões relacionadas ao 
desenvolvimento da cidade é o poder 
público”, concluiu.

Em seus pronunciamentos a 
respeito do assunto, os vereadores 
afirmaram que seria encaminhado 
um requerimento ao Poder 
Executivo, assinado por todos eles, 
solicitando informações sobre os 
questionamentos apresentados por 
Honoralice. A priori, eles citaram as 
limitadas condições de tráfego no 
local, devido ao estreitamento da via; 
ao pouco espaço para estacionamento 
de veículos na área da boate e 
à precariedade de uma ponte de 
madeira, aumentando o nível de 
insegurança.

O presidente da Câmara, José 
Laércio da Silveira (UNIÃO), disse 
que encaminharia o requerimento ao 
Poder Executivo, questionando sobre 
a emissão de alvarás e laudos de 
vistoria do Corpo de Bombeiros.  

Enfermagem da Santa Casa
pede cumprimento de piso salarial

O enfermeiro 
Palmério Alex Castro 
Ferreira ocupou a Tribuna 
Livre, durante a sessão 
ordinária da Câmara 
Municipal de Carmópolis 
de Minas realizada no 
dia 29 de agosto de 2022, 
para pedir o apoio dos 
vereadores, no sentido de 
conseguir, junto ao Poder 
Executivo, a assinatura de 
um aditivo ao convênio 
vigente entre a Santa 
Casa de Misericórdia e a 
Prefeitura, para pagamento 
do piso salarial da 
enfermagem, estabelecido 
na Lei federal 14.434 e 
Emenda Constitucional 
124, ambas de 2022, e 
devido a partir de agosto 
deste ano.

De acordo com 

Palmério, trata-se de 
uma conquista que os 
profissionais da área 
levaram mais de quarenta 
anos para conseguir. 
Ressaltou que a Santa Casa 
passa por dificuldades 
financeiras, e sem o apoio 
da Prefeitura não tem como 
arcar com o reajuste, em 
torno de R$ 72 mil por mês, 
podendo gerar demissões, 
diminuição de leitos e até 
mesmo fechamento de um 
setor da Santa Casa, para 
contenção de gastos, uma 
vez que a instituição é 
obrigada a cumprir a lei, 
honrando o pagamento do 
novo piso salarial.

“Vale ressaltar 
que não apenas a Santa 
Casa será lesada com o 
fechamento do setor, mas 

toda a população”, alertou 
o enfermeiro. Hoje o 
hospital de Carmópolis 
conta com 29 profissionais 
de enfermagem, dos 
quais 18 prestam serviços 
à Prefeitura, ou seja, 
mais de 70% do total. 
Palmério disse ter recebido 
informações de que a 
Prefeitura só teria como 
arcar com esses custos 
a partir de 2023, mas há 
uma lei a ser cumprida de 
imediato.

Sobre o problema, 
também falou Maria 
Ângela de Oliveira Padilha, 
reforçando os argumentos 
apresentados por Palmério 
Alex. Argumentou que há 
muito tempo a categoria 
trabalha com salário 
sufocado, e que a nova lei 

veio para ajudar. “Somos 
os mais cobrados e os 
menos valorizados. Não 
queremos entrar em atrito 
com nenhuma das partes”, 
disse ela, lembrando que 
a categoria passou cinco 
anos sem nenhum tipo de 
reajuste salarial. 

Os vereadores se 
manifestaram, dando total 
apoio aos profissionais 
e dizendo-se prontos a 
aprovarem um possível 
projeto do Executivo para 
solucionar a pendência. O 
presidente José Laércio da 
Silveira (UNIÃO) afirmou 
que a Câmara enviaria 
um ofício ao prefeito José 
Omar Paolinelli (PSD), 
assinado por todos os 
parlamentares, solicitando 
a assinatura do aditivo.  

Cidadã alerta sobre extinção de patrimônio histórico 

Inauguração de boate bloqueia trânsito e provoca questionamentos

Pastor recebe homenagem 
prestada à Igreja Batista


